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TRANscRrpcróN MAGNEToFóNGA RESUMTDA DE LA sEStóN oRDtNARtA DE coNcEJo
i/IUNICIPAL DE FECHA 16 DE OCTUBRE DE 2OI9

En la c¡udad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pichincha, a los
diec¡séis días def mes de octubre del año dos mil d¡ecinueve, s¡endo las quince horas con diez minutos,
se da ¡nicio a la presente Sesión Ordinar¡a del Legislativo del Gob¡erno Autónomo Descentralizado
Mun¡c¡pal del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presidida por el lng. Walter Fabris¡o Ambuludi
Bustamante, en su calidad de Alcalde; actúa como Secrotario General el Ab. Jaime Paul Polo Gueneroi
El Soñor Alcalde: de la bienven¡da a los presentes y d¡spone que por Secretaría se de leciura a la
convocator¡a:
El Secr€tario Gen6ral: Por disposic¡ón de la Máxima Autoridad Eiecut¡va del Cantón, conforme lo
disponen los Arts. 318 y 60 literal c) del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y
Descentralización y los Arts. 46 y s¡gu¡entes de la Ordenanza de Organización y Funcionamiento del
Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado, me permito @nvocar a Sesión Ordinaria del órgano
legislativo, para el día miércoles 16 de octubre del 2019, a partir de las 15h00, en la Sala de Sesiones de
la Municipalidad, con la finalidad de tratar el siguiente orden del día:
',.- Constatac¡ón d6l quórum.
2.- lnstalac¡ón de la sesión por parte del Señor Alcalde.
3.- Aprobación del orden del día.
4.- Anális¡s y Aprobac¡ón del Acta Nro. 13, conespondiente a Ses¡ón Ord¡naria de Concejo Municipal, de
lecha 25 de septiembre de 2019.
5.- Análisis y Aprobación en primer debate del Proyecto de Ordenenza Sustitutiva que Regula, Fomenta,
Fortalece y Patrocina las Act¡vidades Deport¡vas y Recreativas en el Cantón Pedro VicÉnte Meldonado.
6.- Clausura de la sesión.
El Señor Alcalde: dispone que como pr¡mer punto del orden del día se constate el quórum respectivo;
El Secretario General: procedemos a constatar el quórum:
. Concejal W¡lder An¡lema Cast¡llo, presente:
. Concejal Erly Bastidas Torres, presénte;
. Concejal Carlos Ge¡bor Puente, presente;
. Concejal Arsenio Oñate Flores, presente;
. Conceial Patr¡cio Valarezo Femández, prosento;
Se encuentran presentes los cinco Concejales; por tanto, contemos con quórum para instalar la presente
ses¡ón;
El Señor Alcalde: saguienté punto del orden del día;
El Secretario General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- /nsfa lac¡ón de la sesión por pañe del Señor Atcatde.
El Séñor Alcalde: saludarles Señores Conceiales, Señor Secretario, qrmpliendo con lo que establecé el
COOTAD y la Ordenanze de Organización y Funcionamiento del Concejo Mun¡cipal de Pedro Vicente
Maldonado, se ha convocado a la presente sesión ordinaria con la flnalidad de tretar los puntos que han
sido enunciados; sol¡citarles que las intervenciones que hagamos, sean con el respeto y altura que nos
morecemos todos, y, apegados a la Ley con estas palabras de,ar instalada la presente sesión; siguiente
punto del orden del día;
El Secretario Genoral: TERCER PUNTO.- 3.- Aprobeción del Orden del Día.
El Señor Alcalde: existe un orden día planteado, si hay algún tema que incrementar, siempre que no
necesite de ¡nformes técn¡cos y legales, se lo puede hacer, está a consideración de Ustedes el orden del
día planteado, señor Secretar¡o proceda con la votaoón;
El Secretario General: procedemos a tomar volación de acuerdo al punto del orden del día planteado;

Concejal Wildor Anilema Castillo, a favor;
Concejal Erly Bastidas, a favor;
Concejal Carlos Gaibor, a favor;
Concejal Arsonio Oñate. a favor;
concejal Patricio valarezo, a favor;

. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a favor;
RESOLUCIÓN NRO. O¡I4-SG-GADMPVM.2OIS.- POR UNANIMIOAD.- EL PLENO DEL ÓRCA¡IO
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1 EI Señor Alcalde: s¡guiente punto del orden del día;
2 El Secretario Gsneral: CUARTO PUNfO.- 4.- Anál¡s¡s y Aprobación del Ac1,a Nro. 13, @nespondiente a
3 Sesó, Ord¡naia de Conejo Mun¡cipal, de fecha 25 de *ptiembre de 2019.
4 El Señor Alcalde: está a cons¡deración de Ustedes esta ac{a si hay alguna observación o algún qué
5 cambÍo que requÍeren qué se haga, t¡enen la palabra oalquiera de los señores Concejales;
6 Se concede el uso de la palabra al Concoial Erly Bast¡das, quien expresando su saludo a todos los
7 presentos manifiesta: mis observac¡ones empiezan desde la página 2, en la línea 35 colocar la tilde en la
8 palabra "autorizo"; en la página 5 en la línea 29 colocar una tilde en la palabre 'quedarán"; en la pág¡na 6
9 en la línea 48 después de lo que se dice: 'la obre, hac¡a la gestión" ahí sugiero colocar un punto seguido,

10 en la línea 49 después de la frase: ''proceso de meioras sobre todas las cosal colocar lo s¡guiente: 'que
11 hac€mos conectamente", se bonaría "entonces yo creo que, bueno', luego en la línea 50 cambiar la
f2 palabra "in¡c¡átices" por '¡niciativas', en la línea g supr¡m¡r la fase'es porque"; en la pág¡na 7 en la línea
13 7 después la frase'entonces eso' colocar un punto seguido, en la misma página 7 en la parte de la
74 votación sobre la entrega en donación del predio, yo había hecho un anál¡s¡s prev¡o a dar mi votación sobre
15 él porque no estaba a favor de hacer una donación del predio, cons¡derando que ex¡ste otra forma que es
16 la del comodato a noventa y nueve años, dejando sumamente claro que no estaba en contra de que se
77 haga la entregá, si no que en esa torma, salvando el tema de la donac¡ón y haciendo un análisis sobre el
18 tema de que el patr¡mon¡o del Mun¡cip¡o debería salvaguardase, entonces eso no consta, sugenría por
19 favor al momento de hacer la correcc¡ón se ponga toda esa intarvenc¡ón, porque aquí aparecs como
20 "Concejal Erly Bastidas en @ntra", pero no consta el anál¡sis que se hizo; esas son mis observaciones
2L compañeros;
22 Se concede él uso de la palabra al Vic€alcalde Patricio Valarezo, qu¡en expresando su saludo a todos
23 los presentes manif¡esta: guis¡era hacer unas observeciones en la página 2 línea 10 camb¡ar le palabra
24 "suscribirlo' por "tratarlo', así mismo cambiar 'suscrito' por "tratado"; en la línea 12 el final d¡ce: 'el tema
25 cuenta con el informe legal" hay que cambiar con la expresión'el borrador del convenio cuenta con el
26 informe legal'; luego en la página 3línea 44 el¡m¡nar de la expresión "en el Recinto de le Celica'la s¡laba
27 'de", en el numeral 55 colocar la tilde en le pelabra "realizara'; en la pág¡na 10 línea 38 en la frase: "se ha
28 liderado este proceso" eliminese la silaba "se', en la misma línea aumentar antes de la palabra "autorice'
29 la silaba "se', esas serían las observac¡ones,
30 Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor, qu¡en expresando su saludo a todos los
31 presentes manifiesta: en la página 4 reglón 19 aumentar la exprésión "sef antes de la palabra
32 'social¡zados"; en la página 8 reglón 27 al final donde dice: 'sea va ayudaf seria'sea para ayuda/, en el
33 reglón 48 de la misma página eliminar la palabra "haya" que esta luego de la palabra 'tenerlo", en el raglón
34 52 sustituir la palabra "quiera" por'qu¡ero"; en la página I reglón 21 en donde dice: "considerando que
35 ellos están alcanzados' sería 'considerando que ellos no están alcanzados', en la misma pág¡na reglón
36 22 luego de la palabra'secto/' incluir la palabra "rural', luego en el rengfón 23 luego de la frase'poco a
37 poco' aumentemos la palabra ''mejorando', con esas observac¡ones mocionar para que se apruebe el acta;
38 Se concede el uso de la palabra al Concejal W¡lder Ani¡ema, quien expresando su saludo a todos los
39 presentes manif¡esta: en la línea 43 de la página 6, se hace referencia al señor -Geovanny Anilema'cuando
40 lo correctos es "Geovanny Lema', y en la línea ¡14 donde dice: 'no resulto eso por ende' eliminar la
4l expres¡ón "eso'; hasta ahí mis observaciones señor Alcalde,
42 Se concéde ol uso de la palabra al Concojal Arsenio Oñate, quien expresando su saludo a todos los
43 presentes meniñesta: tengo dos obseNaciones, en la página 7 linea 24 dice: "en la reunión de comisión
44 que estuvimos' seria que 'tuvimos", en la misma página línea 28 donde dice: 'conversaba con m¡
45 compeñero' seria "con el compañero'; con eso para que sé de paso a la votación,
46 El Señor Alcaldo: si no hay otra intervenoón, señor Secretario proceda a tomar votación de acuerdo al
47 punto del orden del día, con la observaciones real¡zadas por los señores Concejales;
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El Secretario G6neral: señor Alc€lde previo a la votación, si m6 perm¡te me gustaría aclarar algo con
respecto a la observación realizada por el Concejal Erly Bastidas en el sentido que se ha obviad por mi
parte, hac€r constar la ¡ntervenc¡ón que hiciera al momento de la votación; al respecto, hay que tener en
cuenta lo que dispone la Ordenanza de Organ¡zación y Func¡onamiento del Concejo Municipal de Pedro
Vicente Maldonado con relación a el voto tazonado, el cual es posible s¡empre y cuando el Concejal no
haya interven¡do en ese punto; en el caso particular al que hace menc¡ón el Concejal Bastidas, él hizo uso
de la palabra en ese punto, intervenc¡ón en la cual debió exponer el argumento de su votación, -h
ordenanza expresamente determina que el voto razonado corresponde siempre y cuando no se na§
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1 inteNenido en tratamiento del punto; con esa aclarac¡ón señor Alcelde, procedemos a tomar votación de
acuerdo al punto del ord6n del día planteado;
. Conceial Wilder Anilema Castillo, a favor;
. Concejal Erly Bastidas, a favor;
. Concejal Carfos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsenio Oñate, a favor;
. Concejal Patriclo Valarezo, a favor;
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a favor;
RESOLUCÉN NRO. (X5-SG€ADMPVU.2OI9.- POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL OEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EL
ACTA NRO. I3, CORRESPONOIENTE A SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL, DE FECHA
25 DE OCTUBRE DE 2019.
El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del día;
El Secretario General: QUINTO PUNTO.- 5.- Anál¡sis y Aprcbactón en pimer debate del Proyecfo de
Ordenanza Sustitutiva que Regula, Fomenta, Foñale@ y Patrocina las Aclividades Depoftivas y
Recreat¡vas en el Cantón Pedro Vicente Maldonado.
El Señor Alcalde: señores Concejales cumpliendo con la obligación que atribuye a Ustedes el COOTAD,
el señor Vicealcalde ha presentado el Proyeclo de Ordenanza Sustitutiva relacionado al deporte, el cual
ha sido analizado por los tácnicos, la parte legal y por los miembros de la Comisión de Legislación, quienes
han omitido informe legal favorable; de tal manera que está a considerac¡ón de Ustedes para que see
aprobada en su pr¡mer debate, t¡enen la palabra cualqu¡era de los señores Concejal6s;
Se concede el uso de la palabra al V¡céalcalde Patric¡o Valarezo, qu¡en manifiesta: efectivamente como
se trata d€ un proyecio de ordenanza sustitutiva que lo plantoo yo, personalmente, quisiera argumentar la
razones por las cuales propuse la ordenanza sust¡tutiva; tiene básicamente un elemento claro, que las dos
ordenanzas se contraponen entre sí estando vigentes, porque la segunda ordenanza como aclaro en la
exposición de motivos, no deroga a la primera ordenanza; por tanto es nec€sario que se instrumente un
documento para que pueda régularse las actividedes depoñivas y recreativas en el cantón; además la
segunda ordenanze hace referencia al otorgamiento de la p€rsonería juridica únicamente a los clubes y
dice en el Art. 1l de la segunda ordenanza, que el reconoc¡m¡ento deporlivo se otorgará mediante acto
adm¡n¡strat¡vo y se otorgará exclusivam€nte para los clubes, lo cual s6 contrapone con elArt. 93 de la Ley
del Deporte, disposición que determ¡na que los Gobiernos Municipales y D¡stritos Metropol¡tanos podrán,
dentro de su jur¡sdicción, otorgar la personería juríd¡ca de las organizac¡ones deport¡vas, sin embargo al
ser muy amplio este especlro, en algún momento el señor Procurador Sindico emitió un criter¡o jurídico en
el que señelaba que no se tenía que otorgar personeríá jurídica a las ligas ban¡ales y federaciones, sin
embargo existe un Acuerdo Ministerial que hace una aclaraloria a esta disposición de este a(ículo de la
Ley, el Art. 36 del Acuerdo d¡ce: "lo harán respecto de la siguientes organizaciones: a) Club Deportivo
Básico, sea Ban¡al, Panoquial, o Comunitano; b) Ligas Deportivas Bamales y/o Panoquiales; y, c)
Federaciones Cantonales de Ligas Deport¡vas Barnales y Parroqu¡ales", s¡luación que se le dio a conocer
al Procurador; siendo así quedaría como en princ¡pio propuse para que el Gobiemo Municipal tenga la
potestad de otorgar p€rsonería jurídica a todas las organizeciones deportivas; por otro lado, ninguna de
las ordenánzas contomplebe claramonte en que se ve a invsrtir los reojrsos y en el proyecto que propongo
queda claramente establecldo en que se van a invertir los reorrsos; además con este proyeclo se cre¿¡n
las Escuele Deportivas Municipales, que tienen como finalidad promocionar las aciiv¡dades deportivas,
tanto en le cabecera cantonal como en los recintos, las escuelas deportivas contarán con al menos 3
disc¡pl¡nas, lo que pretendemos con esto es que la práctica se incremente en el c€ntón, no solamente la
práctica del futbol, s¡no otras d¡sclplinas, que pueden ser básqu6t, natación o atletismo; hace referencia
también a la creación de la Jefatura, lo que de ninguna manera significa que se va @ntratar nuevo
personal, contamos con el lécn¡co en el área, simplemente que se eleva e Jefatura para puedá maneJar el
tema de las escuelas deportivas y todo el deporte recreat¡vo en el cántón, que faculta tembién la
contratación temporal de promotores deportivos para hecer funcionar las escuelas depoñ¡vas, entonces,
estas novedades cont¡ene el proyecto de ordenanza, como digo que acoge algunas puntualizaciones que
crnstan en las ordenanza existenles, sin embargo como les rep¡to las dos ordenanzas se @ntrapone entre
sí, y al estar vigentes no s€ sebe a cuál de las dos atenerse, es por ello que se ha pensado en una
ordenanza sustiiutiva; además en la reun¡ón de la Comisión de Legislac¡ón, hacemos un alcance, para q9\
sea ¡ncorporado a su vez en el proyedo de ordenenza sustitut¡va, ahí se hacen las siguientd{
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Acta No. 14

recomendaciones: 1. "Que eñ los cons¡derandos luego del Art. 93 de la Ley de Deporte incorpórese un
cons¡derando que haga mención al Art. 36 del Acuerdo Ministerial 0694 A, de fecha 1 de dic¡embre de
2016", es lo que les acabo de mencionar para que haya ese aclaratoria que nosotros si tenemos facultad
de otorgar personería juridica a todas las organizaciones deportivas; 2. "En el Art. l'l del Proyecto de
Ordenanza, incorpórese luego def l¡teral e) lo siguiente: "f) Gastos ¡nherentes a la contratac¡ón de
promotores deport¡vos para el funcionamiento de las escuelas deportivas municipale§', s¡ nosotros
revisamos, se me ha pasado por alto en la presentac¡ón del proyecto, este l¡teral, eso no ostaba, éso es lo
que se ¡ncorpora; luego en el numeral 3 d¡ce: "En el Art. 38 Escuelas Deportivas Municipales, reemplazar
el título de la citada norma por el s¡guiente: 'De la creac¡ón de la Jefatura de Promoción Deport¡va y
Recreat¡va', se hizo una corrección porque había un error én el título de este artío-¡lo; en el numeral 4,
d¡ce: 'Oespués del Art. 38 incorpórese un artículo que diga lo siguiente: 'Art. 39.- De la creación de las
Escuelas Deport¡vas Municipales.- Créese las Escuelas Deportivas Municipales, que sustente la práctica
de al menos 3 discipl¡nas deport¡vas, cuyo objetivo princlpal es la formación deportiva integral de los n¡ñas,
niños y adolescentes del cantón", se está planteando eso también; luego en el numeral 5 se propone lo
siguiente "En la Dispos¡ción General Pnmera, al fnal incorpórese el siguiente texto: "La Jefatura de
Promoción Deportiva y Recreativa coordinará con los promotores doportivos para la creación y el conecto
funcionam¡ento de las Escuelas Deportivas Munic¡pales, que deberán contar con sus propios Planes
Operat¡vos Anuales.", eso no estaba también t¡pif¡cado, era necesario que se aclare todo eso, para que
éfect¡vamente funcionen b¡en las escuelas deportivas; en el s€xto "lncorpórese como primere d¡sposición
transitoria una que señale lo siguiente: "El plazo para la creac¡ón de la Jefatura de Promoción Deport¡va y
Recreativa, será de 3 meses contados a partir de la publicación de la presente norma.", eso es lo que
proponemos, porquo cuando no existen plazos establecidos, puede eso ocunir en un año, como puede
ocurrir en 4 años, entonces ahí estamos dando tiempos pare que eso ocufra; el siete, 'lncorpórese como
disposic¡ón transitoria segunda, la s¡gu¡ente: Dentro de los Proyectos previstos en el POA para el año 2020
de la Dirección de Responsabil¡dad Soc¡al, Cultura, Deportes y Comunicación debérá constar
ineludiblemente la creación de las Escuelas Deport¡vas Municipales.", que se quiere decir con esto que la
d¡rección deberá trabaiar desde ya en este proyeclo para la creaoón de las escuelas deportivas, mismas
que debe¡án @ntar con presupuesto, técnicos, promotores deportivos, etcéterai eso sería señor Alcalde y
con todos estos argumentos quiero moc¡onar para que se apruebe en primer debate el Proyeclo de
Ordenanza Sustitutiva que regula, fomenta, fortalece y patroc¡na las Actividades Deportivas y Recrealivas
en el Cantón Pedro V¡cente Maldonado:
El Señor Alcalde: hay una moción presentada señores Concejales, ¿la moción tiene respaldo?, el
Concejal Wilder Anilema y el Conceial Arsenio Oñate respaldan la moción;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Erly Bast¡das, qu¡en manifiesta: primeramente felicitar la
¡nic¡ativa porque el tema del deporte es una actividad que debemor darle pr¡or¡dad e importancia, sobre
todo porque necesitamos de que no solo los adultos, sino la niñez y la juventud sean parte d€ esos
procesos, en los cuales podemos abrir espac¡os de sano desanollo y ocupac¡ón del tiempo librei en pro
de esa situac¡ón, más b¡en quis¡era hacor unat recomendaciones pare que se pueda consolidar más a
fondo esta ordenanza y sobre todo llevarla a la práclica como tal; enlonces, sobre el tema de los princip¡os
ahí más bien estaba v¡endo que en la redacción, a excepción del primer párrafo, suena más a
responsabilidades, yo sugeriría que se revise para que los pánafos dos, tres y cuatro c¡nsten como
responsabilidades, y, el tema de los pr¡ncip¡os como de éficácia, eficienc¡a, coordinac¡ón, participación y
planificación. Sin embargo estos espac¡os t¡enen qu6 ¡r pensándose y trabajándose también como en
espac¡os de prolecc¡ón de la niñez y laiuventud, y, obviamente de los adultos que transformen eficazmente
en eso; por lo tanto, p¡enso que los principios deben ir enfocados también en la protecc¡ón, la participación,
la inclusión, el género, la igualdad y equidad, las discapacidades, generac¡onal y sane competenc¡a, que
suenan a principios sobre los cuales debería asentarse todos estos ejerc¡c¡os y los tres pánafos
transformarse quizás en responsabilidades del GAD, es decir, solo cambiarÍan de espacio hacia las
responsab¡lidades; también en el Art. 6 sobre el tema ¡nfraestructura habla sobro: "promoverá la
construcción, dotación, mantenimiento y protección de la ¡nfraestructura deportiva y recreat¡va munic¡pal",
sin embargo, hay comunidades donde se sí se utiliza espacios deport¡vos como la comunidad 10 de
agosto, como la comunidad de San V¡cente de Andoas y que de alguna manera deben se. parte de esos
beneficros, por lo tanto sugiero que se aumente en la parte final 'municipal y comunitar¡cf, porque más
adelante en el Art. 7 hebla sobre justamente de: "El Gob¡emo Autónomo Déscentralizado Municipal de
Pedro Vicente Maldonado fomentará el deporte que viene desanollándose en las instalacione\
municipalesi de ¡gual manera, promoverá la ioncertdción de olros actores para solucionar la falta dü
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1 instalac¡ones deportivas en el cantón.', entonces hac¡endo referenc¡a a esos dos puntos, sugeriría que se
2 aumente la palabra 'comunitar¡o'; en la página numero 5 habla sobre las obl¡gaciones del Gobierno
3 Munic¡pal, en el literal 0 "Colaborar en la elaborac¡ón del celendario anual de activ¡dades y competencias
4 deportivas y recreat¡vas", yo sugerirÍa que vaya 'elaborar el calendario de actividades deportivas y
5 actividades recreat¡vas", es decir cambiarle "y comp€tenc¡as", porque las competencias son parte de las
6 actividades, y luego aumentar tres literales más, el l) se diría: 'Promover el tema de los juegos
7 tradicionales', porque habla en el literal i) s¡ se habla de los,uegos tradic¡oneles, pero hace referenc¡a
8 también a deportes ancestrales, bueno eso de ahí no iría porque ya veo que si está contemplado: no
9 obstante aumentar el literal m) que diga "Transversalizar las metodologías de prevención y enad¡cación

10 de violenc¡a de género y de ¡gualdad", es decir, que estos espacios s¡ verdaderamente queremos que se
fl fansfiormen en espacios de desarrollo para qu¡enes van a utilizarlos, deb€rían abordarse también temas
L2 de la prevención y enad¡cación de violenc¡a de género y la igualdad, y, un literal n) que asegure que se
13 implementen los mecanismos de protecc¡ón, estamos facultados en realidad para que en todos estos
L4 espacios en los cuales estemos e.iecutando y estamos ten¡endo grupos sociales e individuos hac¡endo
15 actividades, debe ¡r de la mano de el aseguramiento y la eficacia de los mecanismos de protección,
16 entonces por eso sug¡ero colocar un l¡teral más ahi; en el Art. 9 en la planificac¡ón de Actividades
t7 Deportivas y Recreacionales, habla sobre que esta planif¡cac¡ón estaría coordinada a través de la
18 'Dirección de Responsabil¡dad Soc¡al, Cultura, Deportes y Comunicación o quien haga sus veces c¡n la
19 participación d6 los clubes, l¡gas deportivas y federación cántonal de ligas baniales y comunitarias
20 existentes en el cantón", sugiero qué se incluyan a las inst¡tuciones educativas también ahí; en la página
2f 5 €n el Art 12 en la part6 final donde dice: "constarán las asignaciones presupuestarias para financ¡ar la
22 promoción y patrocinio de activ¡dades deportivas y recreacionales previstas para el correspondiente
23 ejerc¡c¡o económ¡co", sugeriría salvo mejor cr¡terio "previstas en la presente ordenanza"; y, finalmente en
24 el Art. 38 donde dice: 'Créese la Jefatura de Promoción Deport¡va y Recreativa", quisiera saber cómo se
25 va a cubrir el lema económico, el tema de sueldos, porque hace referenc¡a a la contrataclón de
26 entrenedores para le escuela y hacé referencia a eso en la certificec¡ón que da el financ¡ero, que me suena
27 un poquito a lavarse las manos de parte del señor Financ¡ero, porque no d¡ce específcamenle se contará
28 con esa partidai
29 El Señor Alcalde: esla es un ordonanza que será tomada en cuenta en el 2O2O, en el presupuesto del
30 siguiente año se as¡gnarán los recursos;
31 El Concejal Erly Bastidas: a lo que me refiero es que el criterio de factib¡lidad él dice: 'es factible la
32 reforma del proyecto de ordenanza depend¡endo de lo que determine y anal¡ce la unidad de deportes y
33 demás involucrados", creo que él tienen un historial de lo que ha pasado en 61 2018, hasta la fecha del
34 2019, creo que él cuando vaya a dar un criterio sea más seguro, más punlual; esas serian mis
35 recomendac¡onesmmpañeros;
36 El Señor Alcalde: al existir une moc¡ón presentada, preguntarle al proponente ¿s¡ acoge las
37 recomendaciones formuladas por el Conc€jal Erly Bastidas en su moción?;
38 Se concede por segunda ocasión el uso de la palabra al V¡cealcaldo Patricio Valarezo, quien
39 manifiesta: el Concejal hace referencia al tema de equidad de género, el tema de violencia, el tema deq igualdad, aspectos que más b¡en tendrían que ser abordados por el Consejo y la Junta de Protección de
4t Derechos, por ahí va el asunto, el proyecto que estamos enal¡zando regule el deporte; eso que nosotros
42 ¡ncluyamos a la ¡nst¡tuc¡on€s educativas, no se treta de una ordenanza relacionada e la educación, por lo
43 tanto, se refere a las organizaciones deportivas como tal, hace referencia al tema de los recursos
44 municipales, del financiam¡ento, pero no sé si no le entendió bien, d¡ce: "En el presupuesto del Gobiemo
45 Autónomo Descentralizado Municipal de Pedro Vicente Maldonado constarán las asignaciones
46 presupuestarias pare financ¡ar la promoción y petroc¡nio de act¡v¡dades deportivas y recreac¡onales
47 prev¡stas para 6l corespondiente ejerc¡c¡o económico", no hay camb¡o; por lo tanto, mantengo mi moc¡ón
¿18 tal y como la he propuesto;
49 Se concede por segunda ocas¡ón el uso de la palabra al Concejal Erly Basüdas, qu¡en manifiesta:
50 sobre el hecho de que se acoja o no mis recomendaciones, por favor sol¡cito que quede en actas todos
51 eso; el tema es que s¡ b¡en es cierto que la Junta y el Consejo de Protecoón tiene clarísimo sus roles y
52 func¡ones, absolutamente todas las obras y ad¡vidades que se ejezan dentro de Gobiemo Municipaldesde
53 la obra física hasta la conslrucción social deben estar transversalizados por pr¡ncipio que vayan
54 prec¡samente en roles de prevención de violencia y asegurar el tema de la protección de la niñez.y
55 adolescencia y no solo de ellos sino de todos los grupos que convergen en los diferontes espac¡os, pdf
56 eso la sugerenda más bien no es solo en esta ordenanza, sino en todo lo que vayamos a crear V en todt
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Acta No. 14

las acciones es de qu6 estos princ¡pios de ¡gual y género y distr¡bu¡dos en sus diferentes facétas con tal
de asegurar la protecc¡ón de los grupos es necesario que vayan ahí;
Se concede el uso de la palabra al Concsjal Carlos Ga¡bor, quien manifiesla: creo que todos han dado
sus puntos de visla, partiendo lo que dice la Const¡tución en su Art. 226, el24O, igual que el COOTAD que
lo habla en el Art. 54 literal g) y el Al. 93 de la Ley del Deporte, el cual habla de las funciones, de las
competencias que tienen cada una de las ¡nstituciones, en este caso el Gobierno Municipal t¡ene su
obligac¡ón de trabajar en tema del deporte, creo que la Comis¡ón ha hecho un trabajo bastante bueno,
bastaría en el segundo debate revisar su contenido, su art¡culado; pero más allá de eso lo que busca es el
espír¡tu de conformar mediante este proyecto de ordenanza, para darle la oportunidad a nuestros jóvenes,
niños y adultos de que puedan practicar el deporte, esta herramienta va ser un soporte para poder trabaiar
y obv¡amente poder destinar ciertos reqirsos para el bien del deporte; enton@s creo que eso es
importante, creo que ya han d¡cho lá mayor part€, de acuerdo al informe de c¡misión han hecho las
observaciones, yo quería ped¡r solamente que lo que mencionó el Vicealcelde relacionado al Acuerdo
Ministerial qué existe lo pasen a la expos¡ción de motivos, que eso sería importante, para que se le haga
constar porque esa es la parte más ¡mportante de lo que se está quer¡endo hacer la sustitución de esta
ordenanza que consté dentro de lo que es la exposición de mot¡vos, al igual que en los cons¡derandos,
realmenlé eso es lo que dice el Art. 322 del COOTAD; creo con esto argumentos de acuerdo para poder
aprobar en su primer debate;
El Vicealcalde Patric¡o Valarezo: voy a acoger la recomendac¡ón del compañero Carlos Gaibor, pes6 a
que aqui en las recomendaciones formuladas por los miembros de la com¡s¡ón ya consta que se lo incluya
en los considerandos, que entiendo que es lo procedente, no sé s¡ se le puede hacer conster en la
exposic¡ón de motivos;
El Secretario General: se le pued6 hacér constar en Ia exposición de motivos, pero finalmente la
exposición de motivos de acuerdo a lo que dispon€ el M. 322 del COOTAD, 6s exigido ún¡camente para
la presentac¡ón del proyecto, esto con la f¡nalidad de que el órgano legislativo conozca qué es lo que mot¡vó
su presentac¡ón, ya en el texto aprobado de le ordenanza únicamente constan los considerandos;
El Vicealcalde Patric¡o Valarezo: entonces quedaría como esta expresado en la recomendación de la
com¡sión;
El Ssñor Alcalde: ex¡ste una moción presentada que cuenta con respaldo, luego de esto se tendrá que
hacer la socialización con la ciudadanía; con esto señor Secretario proceda a tomar votacióni
El Secretario General: procedemos a tomar votación de la moción presenlada por el Vicealcálde Patricio
Valarezo, que cuenta con respaldo de los Concejales Wildor An¡lema, Carlos Gaibor y Arsenio Oñate;
. Conce.lal Wilder An¡lema Castillo, a favorl
. Concejal Erly Bastidas, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsenio Oñate, a favoc
. Concejal Patrioo Valarezo, propononte;
. Alcelde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a favor;
RESOLUCIÓN NRO. 046€G-GADi'IPVM.2O,I9.. POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓNE*.¡O
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EN
PRIIIER DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA SUSTITUTIVA QUE REGUI-A, FOMENTA,
FORTALECE Y PATROCINA LAS ACTIVIDADES DEPORTIVAS Y RECREATIVAS EN EL CANTÓN
PEDRO VICENTE Í{ALDONADO.
El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del díai
Secretario General: SEXTO PUNTO.- 6.- Clausura de la Sestón.
El Señor Alcalde: agradecerles señores Conce.,ales por su partic¡pac¡ón, la sesión se ha desarrollado con
toda normalidad y conforme lo que establece la Ley, se han
canlón, c¡n estas palabras deiar

l- nrca r or,r'ti

lng. Walter Fabrisio Jaime Paul Polo
ALCALDE RAt /§
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